



## 深まる秋の中で ～12月1日は開校記念日です！81歳になります。～

校長 高野 康一

10月14日(土)の「柏崎小学校音楽会」では、保護者の皆様をはじめ、地域の皆様、ご来賓の皆様が多数おいでくださり、子どもたちの演奏に温かい拍手をたくさん送っていただきました。おかげさまで、自分たちの思いを伝えるために助け合って音楽的な表現活動に取り組みながら、お互いのよさについての気づきを深め、自分の心の中の「やる気・根気・勇気」を「本気」で育てることができました。心より感謝申し上げます。

音楽会が終わり、二学期も後半に入ります。保護者の皆様、地域の皆様とともに柏っ子が自分の心の中の「三本の苗木」を育て、たくましく自立していくことができるよう、支援していきたく思いますので、よろしく願いいたします。

### ◇10月7日(土) 校内清掃～みんなで校舎へ感謝の気持ちを込めて～

音楽会が1週間後となった土曜日の朝、雨にもかかわらず大勢の方々が来校し、汗を流してくださいました。保護者の皆様や施設開放で体育館を使用している地域の皆様、そして柏っ子と教職員、みんなで力を合わせ、窓拭きなど校内清掃を行いました。音楽会の会場となる体育館をはじめ、普段子どもたちの清掃だけでは手が届かない高いところの窓もきれいになりました。

一緒に学校への感謝の気持ちを表すことで、子どもたちの内面に「愛校心」を育むとても貴重な経験となりました。また、今年で6年目を迎えるこのすてきな校舎を建ててくださった方々への感謝の気持ちをもつ機会ともなりました。



### ◇10月18日(水) 4年福祉体験

本校では、4年生が総合的な学習の時間に福祉について学びます。この日は、八戸市の社会福祉協議会の方々を講師に迎え、高齢者の疑似体験をしました。しゃがんだり立ったり歩いたりなどの動作、ものの見え方や話の聞こえ方などの体験から、高齢の方々の立場に立って学び、本校の教育目標の「心を豊かにたがやす」時間となりました。言葉だけで教えられて学ぶのではなく、体験を通して「体で分かる」貴重な経験となりました。

### ◇10月24日(火) 「花と緑」の花壇コンクール～2年連続で「商工会議所会頭賞」を受賞！～

児童会環境委員会の皆さんが一生懸命お世話してきた花壇が、「花と緑のコンクール」で2年連続「商工会議所会頭賞」を受賞しました。環境委員会の皆さん、おめでとうございます。そして、ありがとうございます。今年の花壇には、「みんなが心一つにつながって仲良く」という意味が込められています。「WA(輪・和)」の花文字がくっきりと浮かび上がりました。この前を通過して登下校する柏っ子や保護者・地域の皆様、そしてお客様に、環境委員会の皆さんの気持ちがきっと伝わったことでしょう。そして、何も言わない植物の気持ちを植物の様子などから観察して日々お世話した環境委員会の皆さんには、共感する力、思いやる力という人間にとって大切な力が育ったと思います。



### ☆10月3日(火)～5日(木) グッジョブ・ウィーク～三中生が本校でも活動しました～

八戸市では、「夢はぐくむ ふれあいの教育 八戸」の理念の下、主に中学校2年生を対象に、市内の事業所のご理解とご協力により職場体験を実施しております。体験を通して「働く」ということ、「夢をもつ」ということなどについて、事業所の方々や市民の方々とふれあうなかで考えを深めていく貴重な機会です。本校でも、5名の三中生が活動し、教師の目線で学校生活を送りました。わずか三日間でしたが、中学生一人ひとりからいただいたお礼状には、教師の立場から教育活動を見る目と心の育ちがたくさん書かれておりました。また、この体験を通して「ふるさとを大切に作る心」も育まれていると感じました。